
А женщина женщиной будет… 

Свои законные 80 лет Луиза Валентиновна Киселёва отметила 17 мая. Торжество перенесли на 
выходной, на 22 число, когда все работающие свободны. Юбилей нешуточный, дочь Надя аж шесть, что 
ли, салатов задумала, а живёт она в Буланаше, и у Луизы Валентиновны было переживанье, что нелегко 
придётся дочке всё приготовить. Правда, продукты в основном закупили заранее – зять на машине 
свозил по магазинам. Как бы она из Кочнево-то сама ходила? Да не больно ходит – ноги болят. Так что 
домашняя сиделица. Но ничего, правится: с огородом внук помогает, рассада помидоров на веранде 
справная, себе и дочери хватит. 
Говорили «за жизнь» мы с хозяйкой долго. Жизнь-то долгая. И пережито, и переработано сколько! И 
тем более она казалась мне удивительной женщиной. Ещё раз убеждавшей, что мудрость – это не 
морщины, а извилины. Что как относишься к жизни, так она тебе судьбу и строит. Что можно убиваться 
о своём несостоявшемся голодном детстве – война, гибели сына, оставившем её одну на этом свете 
муже, горевать над своим здоровьем… Но Луиза Валентиновна очень сильная, как мы сейчас говорим – 
креативная женщина. Она любит жизнь, жизнь любит её. Вот такую мудрую и красивую, в ярком 
шёлковом платье, с бусками на шее, с золотым колечком с изумрудиком, с подкрашенными и завитыми 
волосами. 
- Уж я всегда с завивочкой, у меня Надя-то, дочка, парикмахер. Ой, она вся моя надежда, всё делает для 
меня, так за мной следит, всякие добавки мне везёт. Разве ж я такая бы была без неё? – объясняет свою 
бодрость Луиза Валентиновна. 
А с портретов в комнате и кухне смотрит она же – лет на шестьдесят плюс-минус моложе, красивая, как 
модель, только совершенно естественной, не тронутой никакой косметикой красотой, с глубокими 
синими глазами, и брови вразлёт… 
Ох, и западала ж она в сердца режевским парням, покружила голов, поотказывала нередким в доме 
сватам. А в 25 чистой недотрогой вышла за единственного суженого. Как ровно судьба её для него 
берегла. И сегодня она уверена,что – счастливая. 
Из девок она Щербакова. Жили на Козловской (теперь Уральских Добровольцев), дом 25. Мама, 
Клавдия Семёновна, не работала – дом, хозяйство, пятеро детей. Отец, Валентин Иванович, был 
инструктором сельхозотдела в райкоме партии. Луиза из детей старшая, с 30-го года, потом Борис с 31-
го, ещё Володя с 37-го, Светлана с 40-го, Леонид с 42-го. Младший сейчас в Новгороде, он военный был 
человек. Родился, когда отца уже забрали в армию парторгом в железнодорожные войска. 
Теперь-то она, старшая, всем за маму. А все добрые люди вышли Щербаковы, все заводские, трудяги. 
Так отец с матерью воспитали, наставляли. 
- Корова была, сено страдовали на Беленьком, в огороде копали, пололи. Мама-то с нами всегда, 
слушали её, что сказала – и сделали. Строгая… Да нет, не строгая, просто правильно воспитывала. 
И воспитала. В 11 лет Луиза пошла работать на лето – началась война. А про войну узнала в 
пионерлагере в Останино. Родители стали приезжать и забирать детей домой. Какой тут лагерь. Она 
устроилась в сельхозкомбинат, по Талице такой был. Выращивали картофель, капусту, свёклу, морковь. 
Овощи куда шли? Наверное, на фронт, в Монетку отправляли, в госпиталь в первую школу. 
Четыре лета так работала Луиза по четыре месяца, а зимой училась. По иждивенческим карточкам 
получали 250 г хлеба, а она, трудящаяся, – 500! В войну-то и огородное, и от коровы – всё сдавали. 
Недоедали ребята. Мечтали: нам бы булку ржаного хлеба… 
Мать варила из огородного похлёбку или просто овощи, хлеба давала по куску, не враз чтоб съели, да 
маленько молочного всё же было. У кого коровы не было, ой, умирали люди! Тётя Нюра, отцова брата 
жена, трёх детей схоронила. А Щербаковы всё ж с коровой пробивались. 
- Мама молока наквасит, я с этими бидонами на участок ездила, продавала стаканами. Ну как продавала 
– на хлеб обменивали, на карточки. Там вроде как лица кавказской национальности жили-работали. Так 
и перебивались. 
Леонид – самый младший из детей, самый крупный телосложением. Луиза Валентиновна смеётся: мама 
его мукой выкормила. Купит стакан муки, пережарит, кашу сварит, тем и рос. 
Между работой-заботой закончила Луиза семь классов и пошла работать на механический во второй цех 
на конвейер. Гранаты Ф1 выпускали. Память навсегда: мизинец левой руки стёрся. Этим мизинцем 
немножко какой-то смазки (называет салом) вводила в гранату, потом завинчивала крышку. Когда 
уходила в отпуск, военпреды говорили: пальчик-то не Луизин! 
А Юрий Александрович Киселёв тоже во втором цехе работал, токарь-универсал. До армии – а служил 
он три года – годок подружили, но не провожала и ждать не обещала. А он вдруг начал писать и писать 



и всё наказывал: жди! У неё поклонников хоть отбавляй, да какая танцорка была – страсть. Летом на 
танцы «в сад» – на берегу, зимой – в «Аврору». До 5 утра гуляли, пару часиков поспать, и на смену. А 
как танцевал Юрий Кирьянов! – все любовались этой парой. Танго, фокстрот, вальс, вальс-бостон, 
краковяк, потом, как они, падеграс, паде… Провожал. Но не сложилось. Как заговорённая. И до этого 
Юрия встреча была, и совсем серьёзная, но разладилось. И всем сватам отец отказывал, дочке велел: 
Юрия жди! Киселёва. Видно, сразу понял, с кем ей счастье сбудется. Мудрый был отец. После войны 
председателем профкома РМЗ работал, уважал его народ. 
Ну и с зятем не ошибся. На свадебных фотографиях уж такие они красивые да счастливые: Юрий – 
статный, с тёмной шевелюрой, она – в белом крепсатиновом платье, фаты не было, а венок и розовые 
ленты. «Потом эти ленты тётка мужа свезла куда-то в церковь, в алтарь положили. Может, потому-то и 
живём?» - задумывается Луиза Валентиновна. 
В свой дом на улице Крылова вошли в 60-м. Сами построили. Муж был на все руки: и баню выстроил, и 
веранду. Пимокат был. Гармонист. Мачеха три его гармошки продала, пока служил – ну что за 
вредность? Натерпелась от неё Луиза – не передать словами. Да Бог с ней, нет уж на свете. Юрий и 
похоронил, упокоил, честь по чести. А за жену-красавицу всегда горой стоял перед своими родичами. 
Про него не пересказать. Рыбак был! Целое корыто рыбы навалит – куда столь? Футболист, в команде 
«Зенит» играл. 
- Строимся, иду со смены, а он на стадионе бегат, играт. А как быть? Команда, - светло вспоминает 
Луиза Валентиновна. 
Обижаться ей не на что. Жили справно. Она сама-то по молодости больше отца зарабатывала, одевалась 
всегда хорошо, модно. И с мужем таким работящим, со своими заработками нужды не знавала. Сын 
Лёня да дочка Надя росли. Мотоциклы себе и сыну купили. А уж дочку как любил, до безумия. 
Но были и чёрные страницы в счастливой жизни семьи. Пока строились, – а у нас известно, чем за 
всякую помощь платить надо, – как-то незаметно Юрий Александрович потянулся к спиртному. А 
пьёшь, какой работник? Там не пригодился токарь-универсал, в другом месте сорвался… Пригрозила 
Луиза Валентиновна, что бросит, уйдёт. «Только не это, без тебя пропаду», - уверял муж. И съездил на 
лечение в Челябинск. И так уж хорошо опять жили… 
Видно, любовь к жене была сильней всего, свой свет в окошке потерять не мог, взял волю в кулак. 
- Всё по-моему у нас было. Он больше, видно, любил, чем я. Вот смотри фотографии: и в Сочи меня 
дважды отправлял, и в Нальчик, и в Курьи, чтоб здоровье поправить. 
Уж три года нет Юрия Александровича. Когда сын Лёня погиб в 2001-м, она собралась в комочек: ради 
дочки, ради внуков надо жить. А муж сдал. Ноги у него болели, ослеп потом. Но хоть на коленках, а 
своей Луизе помогал в огороде. 
А как-то было – посердилась она на него. Представители какого-то экспериментального завода из 
Москвы несколько городов у нас в области объездили, а с такими золотыми руками токаря-универсала 
нашли в Реже на РМЗ. Квартиру в Москве сразу, сказали, дадут, «подумай, приедем за тобой». Луиза 
Валентиновна уговаривала согласиться. 
Неужто месяц-два не прожила б без него? Но нет, приехали за ним, а он отказался. Семью оставить не 
хотел, а ведь не на года!.. 
Не судьба, оказалось. А с её-то характером, лёгкой на подъём, весёлой, задорной, да как бы в Москве 
обустроились. Ну, не привелось и не привелось. 
Она ведь тоже с заводом всю жизнь не расставалась. В 65-м Надя родилась, так полтора года с ней 
водилась да в заводском детсаду «Белочка» нянечкой поработала два выпуска, это лет восемь – с трёх до 
семи лет дорастали ребятишки. 
А в 85-м ушла на пенсию из 9-го цеха, где была у неё ответственнейшая должность: кладовщик 
материальной кладовой. 
Долгую жизнь теперь вспоминает по фотографиям в семейных альбомах. Чёрно-белые, где все ещё 
такие молодые и красивые, намертво приклеены к страницам. Вот она тоненькая, изящная красавица 
режевская в «крепсатэновом» (так произносит) платье молочного цвета приклонилась к тоже завидному 
жениху. К сильному плечу. Но и в ней-то оказалось силы не меньше. И в этом же платье – серебряная 
свадьба, только ещё фату сама смастерила с веночком типа флердоранжа. 
- Сейчас покажу платье! – и приносит его, с фатой, целенькое, красивое, для девчонки. А в 2005-м они 
золотую свадьбу отметили. Юрий Александрович тогда ей вот это кольцо из белого золота с изумрудом 
подарил: 
- Луиза, ты же у меня любишь золото… 
А перед тем, как навеки закрыть глаза, последний раз сказал о любви: 
- Единственная ты моя, золотая… 



С высоких небес теперь благословляет его бессмертная душа единственную любимую женщину на 
свете, и она говорит, что «счастливая была», что до сих пор хранит все письма Юрия из армии – в Китае 
служил. Что всё хранит – память, его любовь, его заботу… 
И хочет долго жить! Например, как дядя Аркадий, брат отца, 103 года ему. Радоваться за внуков Лену, 
Данила, Диму, за 15-летних правнуков Дениса и Настю. Все главные события их жизни – в цветных 
фотографиях в альбоме. 
И все её юбилеи. Луиза Валентиновна любит отмечать свои юбилеи и дни рождения. Это качество 
человека, который любит жизнь, любит своих детей, родных, друзей. «Я вообще народная», - говорит. 
Жизнь платит тем же. Есть у неё такой закон. 
И знаете, стареть совсем не страшно, если этому научиться у Луизы Валентиновны. Женщина остаётся 
женщиной – любит наряды, украшения. Для торжественных случаев у неё чёрный брючный костюм – с 
медалями ветерана труда и тремя юбилейными труженика тыла. А так нарядов – на все случаи жизни, в 
пир и мир, как говорится. Все эти женские штучки… 
- Очень люблю, - признаётся смущённо. 
А что есть любовь? Бог есть любовь. 
Валентина ВОРОБЬЁВА. 

       P. S. Удивительная умница актриса Алла Демидова сказала, что старость у женщины начинается 
тогда, когда её уже не интересует мода… Тряпки, цацки. 

  Будь осторожен с огнём! 

По данным статистики большинство природных пожаров возникает по вине человека. Поэтому в связи с 
установившейся сухой и тёплой погодой и несмотря на временные дожди администрация РГО 
рекомендует населению быть осторожными при обращении с огнём на улице, ограничивать выход в лес 
и загородные места отдыха, соблюдать меры пожарной безопасности во время нахождения в лесу и на 
приусадебных участках, не поджигать траву, не производить сельскохозяйственные палы. При 
обнаружении возгорания необходимо сообщить о его местонахождении по телефонам: 01, 2-17-19 или 
2-44-07. 
Соб. инф. 

Как живёшь, страна? 

Россия 
На рассмотрение Госдумы внесены поправки в Закон «О санитарно-эпидемиологическом благополучии 
населения». В законопроекте прописаны конкретные нормы. По ним ночью, а именно в течение 
времени  с  23.00 до 7.00 утра не просто нельзя шуметь. Новым документом  вводится некий список 
запрещённых «шумовых эффектов». На радость тем, кто живёт рядом со стройками,  в перечень 
запретов включены любые ремонтные и строительные работы.   Закон запретит  ночное  использование 
«на всю мощь» телевизоров, радиоприёмников, магнитофонов и всяких прочих звуковоспроизводящих 
и звукоусиливающих  устройств. Есть положение, связанное и с автолюбителями, которые ночью 
включают музыку в машине на полную громкость. Эти граждане тоже оказались под запретом.  
Сразу несколько законопроектов, непосредственно касающихся водителей, рассмотрены депутатами 
Госдумы. Во втором чтении приняты поправки в Кодекс об административных правонарушениях в 
части видеофиксации правонарушений и количества разрешенных промилле. Согласно им дыхание 
водителя должно быть абсолютно чистым, без всяких примесей алкоголя. То есть для водителей вновь 
вводится сухой закон. Зато за выезд на встречную полосу можно будет не лишиться прав, а отделаться 
штрафом. 
Законопроект по применению к пиву таких же норм и требований, как к водке, планируется принять 
уже ближайшей осенью. Об этом заявил на пресс-конференции член Комитета Госдумы по 
экономической политике и предпринимательству В. Звагельский. По его словам, планируется, что на 
пивную продукцию будут распространяться те же налоговые нормы, что и на производителей крепкого 
алкоголя. Также пиво предлагается продавать по тем же правилам, что и крепкий алкоголь. Кроме того, 
законопроект может запретить массовую рекламу пива, как произошло в своё время с рекламой водки.  



Область 
Губернатор Свердловской области Александр Мишарин представил своё первое бюджетное послание. 
Самые передовые идеи послания были связаны с поддержкой уральских предприятий. Александр 
Мишарин пообещал введение налоговых льгот для тех предприятий, что проводят техническую 
модернизацию, а также возвращение субсидирования процентных ставок для заводов, работающих в 
моногородах. Он напомнил о создании корпорации развития Урала, которая начнёт работу с 2011 года, 
и будет призвана развивать государственно-частное партнёрство. Отдельный проект – появление 
экономических зон с льготным налогообложением. 
Свердловская область постепенно восстанавливает докризисные показатели — её международный 
товарооборот вырос на 18%. Об этом на пресс-конференции сообщил министр международных и 
внешнеэкономических связей Свердловской области Александр Харлов. По его словам, по итогам 
прошлого года товарооборот области с Германией составил 155 млн. долларов. Такой рост мог быть 
спровоцирован большим количеством международных контактов региона, а также множеством 
международных мероприятий, проходящих здесь. Они поднимают престиж области, и делают её более 
привлекательной в глазах инвесторов.  
Прокурор Свердловской области Юрий Пономарёв подписал распоряжение об организации проверок 
соблюдения законодательства об охране здоровья и жизни несовершеннолетних, пребывающих в 
детских учреждениях. Проверки проводятся в связи с участившимися в текущем году фактами массовых 
заболеваний, а также случаями травматизма и смерти несовершеннолетних в детских учреждениях.  
В Невьянске – вотчине известной династии промышленников Демидовых – будет создан 
индустриальный заповедник  «Город мастеров». Согласно плану областной власти в «Город мастеров» 
будет включена знаменитая Невьянская «падающая» башня, две домны, кричный цех, в котором из 
чугуна получают железо, усадьба Демидовых, Спасо-Преображенский собор и ряд исторических 
зданий. Создание индустриального заповедника позволит нам не только сохранить памятники 
промышленной архитектуры, но и даст возможность их использовать без нанесения ущерба.  
По материалам СМИ – Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Коммунальные кошмары Озёрного. 

Издалека можно принять эти лужицы за последствия очередного дождя. Только подойдя поближе, 
понимаешь: канализационные стоки. Никто не спешит ликвидировать антисанитарию в центре 
Озёрного. Вялые попытки найти причины утечки предпринимались, по словам жителей, ещё зимой. 
Дело до конца не довели, объявили, что канализационные трубы перемёрзли, тем дело и кончилось. Но 
весной, когда на перемёрзшие трубы уже не сошлёшься, стало ясно, что где-то на трассе произошёл 
обвал. От беспомощного предприятия «Ремстройбыт», которое не может справиться и с самыми 
простыми задачами по поддержанию порядка в посёлке – например, с вывозом мусора, – быстрой 
реализации ждать не приходится. Тем временем зловонные стоки проникли в дома, просачиваются в 
ванны на первых этажах домов на улице Пионерской. Вот такой коммунальный кошмар. 
Как ни возмущаются жители села, перед кем ни поднимают наболевшие вопросы, а коммунальные 
вопросы год за годом решаются из рук вон плохо. 
Некоторое время назад жители Озёрного пожаловались нам на то, как долго и медленно идут работы по 
устранению аварии на водоводе. Вода заливала окрестные огороды, на улице Пионерской образовались 
безобразные канавы, заполненные водой, и болотца. Наконец, дело сделано. Посмотрите, как выглядит 
теперь этот участок улицы, как обезобразили его ремонтники. 
Если «Ремстройбыт» берётся за ремонт дома – хорошего не жди. Нас пригласили в двухэтажное 
общежитие, отремонтированное, якобы, капитально, на Пионерскую, 2 «б». Видно, что кое-где 
прошлись плотники и маляры, но сантехникой пользоваться нельзя, кухней – тоже. Зимой в помещениях 
холодно. Но счета жильцам выставляют регулярно. 
- Без отопления – 500 рублей, с отоплением – 3500, - рассказывают жильцы. 
Конечно, у них то и дело происходят конфликты с коммунальной службой и достигают порой такой 
остроты, что дело дошло до угрозы самоубийства. 
О начальнике участка Дмитрии Журавлёве, который работает с декабря 2009 года, и его подчинённых 
озёрновцы отзываются хорошо – они пытаются честно противостоять разрухе. Не считаются со 
временем, готовы выполнять самую грязную и тяжёлую работу. Но без техники и без денег им не 
справиться с задачей. 
По поводу расходования средств «Ремстройбытом», кстати, у жителей посёлка есть вопросы. Все 



помнят, как пропали выделенные из бюджета на утепление теплотрассы деньги, – об этом шла речь на 
одном из поселковых собраний. Не получают озёрновцы ответы и на другие подобные вопросы. 
Каждому ясно: чтобы был порядок в посёлке, надо прежде всего «оживить» «Ремстройбыт». Это задача 
для администрации РГО, для нового руководителя поселковой администрации. 
Людмила НИКОНОВА. 

 На подъёме. 

65-летие предприятия «ЭЛТИЗ» отпраздновали в своём клубе труженики и ветераны этого особенного 
производства, которое изначально создавалось для трудоустройства инвалидов по зрению и продолжает 
нести эту миссию. 
- Предприятию всегда было непросто работать, всегда приходилось преодолевать серьёзные трудности, 
- сказала в своей речи на праздновании юбилея председатель правления Свердловской областной 
организации ВОС М. Юдина. 
И поэтому вдвойне ценны успехи, с которыми «ЭЛТИЗ» подошёл к своему юбилею. Благодаря умелому 
руководству директора М. Андреева и труду коллектива удалось преодолеть сложнейшую ситуацию 
кризисного 2009 года, когда объёмы производства составляли всего 20% от показателей предыдущего 
года. 
Оперативно разработав антикризисные меры, участвуя в программах центра занятости населения, на 
предприятии сумели восстановить стабильность, ликвидировать долги по зарплате и налогам. Сейчас 
«ЭЛТИЗ» работает без убытков. Планируется к концу года выйти на докризисные показатели. 
- Мы все учимся у вашего директора работе с центром занятости населения. 
- Хорошо, что есть на кого равняться – у нас дела идут похуже, и ваш пример нам поможет, - так 
говорили руководители родственных предприятий Свердловской области, прибывшие на праздник. 
Поздравить коллектив предприятия пришли заместитель главы администрации РГО Г. Сухов, директор 
Экспериментального завода А. Гармс, начальник управления соцзащиты Л. Акатова, директор центра 
занятости В. Копалов, заведующая дополнительным офисом Алапаевского отделения Сбербанка Л. 
Покутнева. 
Юбилей предприятия отмечается одновременно с 85-летием Всероссийского общества слепых, и на 
празднике в клубе вспоминали историю этого общества. Первые объединения инвалидов по зрению 
создавались на их собственные взносы, первой продукцией артелей были щётки, верёвки, корзины, 
деревянная тара. Позже возникли предприятия с иным ассортиментом продукции, внедрялся 
конвейерный метод, открыли институт, где готовили специалистов для предприятий ВОС. 
Режевские мастерские организовались в 1945 году. Выпускали варежки, носки, роговые гребешки. В 50-
е годы начали  осваивать металлообработку. Производили цепи, банки для краски, позже – дрели, тиски, 
лыжные палки. Затем освоили литьё пластмассы. А сейчас «ЭЛТИЗ» выпускает широкий спектр 
современной продукции электротехнического назначения, постоянно обновляя и расширяя ассортимент. 
С теплотой и сердечностью вспомнили на празднике всех директоров предприятия, обеспечивших его 
развитие, с гордостью говорили о лучших работниках, которым под аплодисменты вручены награды – 
почётные грамоты и благодарности. Названы имена занесённых на Доску почёта предприятия. 
Воздали честь и ветеранам предприятия. Ветеран войны Андрей Иванович Дрюк передал свою премию 
местной организации ВОС. 
Украсило праздник выступление вокального ансамбля «Маэстро». 
Людмила НИКОНОВА. 

 Приёмка школ и детских садов начнётся в июле. 

Приёмка образовательных учреждений к новому учебному году начнётся раньше обычного и продлится 
с 19 июля по 2 августа. Об этом сообщила специалист управления образования администрации РГО В. 
Попова. Основанием для установления новых сроков стало Постановление Правительства Свердловской 
области №775-ПП от 17 мая 2010 года «Об утверждении плана мероприятий по подготовке 
образовательных учреждений в Свердловской области к 2010-2011 учебному году», согласно которому 
управления образования обязаны с 1 июля еженедельно предоставлять информацию о ходе приёмки в 
Министерство образования. 
- В прошлые годы приёмка начиналась с 15 августа, - сказала Валентина Михайловна, - и часть 
учреждений принималась с замечаниями Роспотребнадзора и Госпожнадзора. В связи с переносом 



сроков приёмки почти на месяц, у школ и детских садов появится больше времени для  выполнения 
предписаний надзорных органов до 1 сентября. 
Оксана АНИСИМОВА. 

 Чтобы увидеть добро, надо начать делать его! 

С такой мыслью возвратился в Реж Александр Михайлович Соболев, начальник отдела кадров ЗАО «ПО 
«Режникель», посетивший г. Красноуфимск на праздновании 135-летнего юбилея Красноуфимского 
совхоза-техникума (ныне – Красноуфимский аграрный колледж). На вечере встречи присутствовал 
глава города Стахеев, в прошлом выпускник этого же учебного заведения. Увиденное, со слов 
Александра Михайловича, поразило его реальностью городских перемен. 
Численность жителей Красноуфимска – 44 тысячи. Стабильно работает только одно предприятие – 
локомотивное депо. Но в отличие от Режа усматривается огромная разница. Прежде всего, 
асфальтированные дороги содержатся в идеальном состоянии, нет даже признаков ямочного ремонта. 
Газоны, скверы обкошены, деревья сформированы, нет засохших и уродливых. Тополей бальзамических 
(что дают пух) почти нет. В газонах – разнообразные цветы. Всюду урны, даже в частном секторе – и 
все чистые, без мусора. Между домами установлены контейнеры, огороженные с трёх сторон, и тоже 
все пустые. Тротуары по отношению к проезжей части дорог подняты на 10 см. Чистота, нет грязи. Нет 
нигде мусора, бумаг. В городе множество светофоров, яркие пешеходные разметки. В домах всюду есть 
горячая вода. Специально ходили по всему городу. Не увидели ни у одного дома сломанных автомашин. 
Перед зданием администрации стоит памятник В. И. Ленину, который содержится в отличном 
состоянии. Город полностью газифицирован. 
Торговля в городе развита сильнее, чем у нас. Возможно, это связано с башкирской перевалочной базой. 
Город в частном секторе активно перестраивается. Посещали и дома, и квартиры знакомых. Все 
довольны администрацией и видят очевидные результаты её деятельности, особенно главы, который 
работает более 10 лет. 
А. Соболев заверил, что изложил чистую правду. Знаю, нередко правда бывает оскорбительной. Но тем 
самым я не хочу скрывать свои мысли. Я же не делаю хуже нашему Режу. Наоборот, есть чему 
подучиться у других и сделать лучше, чем есть. 
В. ГАЛКИН. 

  


